



IndukTive Höranlage

Liebe Hörgeräteträgerinnen,
liebe Hörgeräteträger!

Das obige blaue Symbol zeigt an, dass eine indukTive Höranlage installiert wurde. Diese Anlage ist zusätzlich neben der Lautsprecheranlage beim Gottesdienst in Betrieb.

Ab sofort gibt es „Gottes Wort in Ihrem Ohr“.
Hören Sie es unverzerrt und ohne Nebengeräusche.
Daher unsere Bitte: Testen Sie die Programme Ihres Hörapparates während des Gottesdienstes!



Analoge Hörgeräte:

In der Kirche auf die Stellung „T“ umschalten.
Somit können Sie die übertragenen Informationen über die im Hörgerät eingebaute IndukTionsspule empfangen.
Außerhalb der Kirche ist kein indukTiver Empfang möglich. Sie müssen das Hörgerät wieder auf „M“ (Mikrofon) umstellen.

Digitale Hörgeräte:

Mit diesen Geräten ist es möglich, auf verschiedene „Programme“ umzuschalten – z.B.: Einzelgespräch, Gasthaus, Stadtlärm, Musikhören usw.
In der Kirche ist das Programm Induktionsanlage zu wählen (T-Spule/IndukTionsspule) und Sie hören unverzerrt und ohne Nebengeräusche.
Achtung: Sollten Sie keinen Unterschied bemerken, so sprechen Sie mit Ihrem Hörgeräteakustiker. Er wird Ihnen dann kostenlos diese Funktion freischalten/aktivieren.

Bei Fragen über indukTive Schwerhörigenanlagen erreichen Sie uns unter:
0043 732 772785 oder office@akustik-linz.at.